

Le Renouveau

Son premier numéro est paru le 1^{er} juillet 1919 et le dernier vient d'être distribué.
Vous vous demandez probablement pourquoi décider d'arrêter certes parution.

C'est avec regret que nous avons pris cette décision, en accord avec les paroisses de Nesle et Athies. Les raisons sont les suivantes :

La première est financière. En effet, chaque numéro creusait un peu plus dans les réserves de nos paroisses. Trop peu de réponses aux sollicitations de participation aux frais d'abonnement.

La deuxième c'est la difficulté à trouver des rédacteurs.

Et pour finir une diminution du nombre des distributeurs.
Un bénévolat qui a duré longtemps, voire même très longtemps pour certains car le manque de relève n'a pas permis à ceux qui l'auraient voulu d'arrêter.

Ce journal a été un lien entre les habitants de notre secteur, et nous allons devoir trouver une solution pour maintenir et faire durer ce lien.

Dans le journal, il y avait entre autres, les horaires et lieux de messe, les annonces de baptêmes et de mariages. La feuille de mois et le site internet de la paroisse, donnent déjà ces renseignements. Pour les articles sur les temps forts de l'année, nous pourrions certainement trouver un support de communication ponctuel.

Si vous avez des idées, n'hésitez pas à les partager.

Vous avez pu voir dans « Cathos en Somme » le futur de notre diocèse.
Dans le champ missionnaire Ste Radegonde, qui sera le nôtre, il y aura peut-être des solutions.

Nous attendons aussi l'arrivée du père Rameau pour avancer sur ce projet.
Affaire à suivre

Le moment est venu de dire merci à toutes les personnes qui de près ou de loin ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour la bonne marche de cette mission.

Depuis la réalisation du journal, en passant par la préparation des paquets par rue, et jusqu'à la distribution toutes boîtes. Chacun se reconnaîtra.

Soyez tous sincèrement remerciés pour la fidélité dans le service dont vous avez fait preuve pendant toutes ces années, et le temps passé pour la communauté.